

学年目標 **もっと!** **和**  
**話 わ になって 輪**  
～3つの“わ”で一步前進～

令和2年4月28日 臨時休校特別号

## 4年生のみなさん、元気ですか？

先月は、8日間という短い期間での学習でした。限られた中での学習内容でしたが、3年生の勉強が終わり、4年生の勉強が始まりました。4年生として、高学年として、新たに頑張ろうという気持ちが伝わる8日間でした。しかし、2回目の臨時休校。楽しいことを我慢する日々が続いて、大変なことでしょう。そんな中で、お家の人も、先生方もみんな頑張っています。この苦しい時をみんなで乗り越えていきましょう。

【ゴールデンウィークの過ごし方】

週末からゴールデンウィークに入りますが、今年は、例年のようなお休みではなく、あくまでも臨時休校中であることを忘れずに過ごしてほしいと思います。外出をひかえて、人との接触をできるだけ少なくすることが大切！自分や、自分の大切な家族や友達の健康を守るために、皆さんもできることを続けていきましょう。

**\*手洗い・うがい・マスクを忘れずに！ \*集まって遊ばない！ \*人込みを避けましょう！**

### 八重柏先生から

みなさん、お元気ですか？毎日をどうやってすごしているのか…先生は心配しています。みなさんに会えないのは、とてもさみしく、何だかつまらない毎日です。でも必ず学校で会える日はやってくる！友達と楽しくすごせる日はやってきます！それまで**みなさん、とにかく元気でいて下さい！それが先生にとって一番の願いです。**そのために、みんなで「規則正しい生活」「手洗い・うがい」「運動」を頑張ろうね！！（勉強もね！）

### 斎藤先生から

今、先生はとってもさみしいです。可愛い可愛い4年生のみんなからパワーをもらって過ごした1週間を思い出し、先生も頑張って乗り越えているところです。きっと、みんなも、学校に来られないことで不安や悲しさがあるよね……。でも今は、**命について考える大事な期間。**これを乗り越えると、きっともっとすてきな人になれるでしょう！一緒に頑張ろう！乗り越えて、更にパワーアップしよう！！**エイエイオー——！！！！**

### 中神先生から

やっとみなさんに会えた！と、うれしい気持ちでいっぱいだったところで2度目の臨時休校…。これも、みなさんや、みなさんの家族を守るためなので、仕方ありません。こんな時こそ！！**フラスに考える気持ちを育てるチャンス！苦手をとく意にするチャンス**です！できなかったことができるようになると、とてもうれしい気持ちになりますよ★（ちなみに、先生も縄跳びを頑張っているの、みなさんも新しい技に挑戦してみてくださいね！）また、元気なみなさんに会える日を、先生もお勉強しながら、首を長——くして、楽しみに待っています☆

### 蜜石先生から

ずっと家で過ごしていると、「早く学校に行きたい」「早く友達に会いたい」と思っている人もいると思います。私も早くみんなの元気な姿を見たいです。そのために、自分自身も今から、健康な体を維持できるようにしています。**朝起きて、夜寝る！3食ご飯をしっかり食べる！運動する！**みなさんも意識してみてください。そうすることで、毎日の生活習慣を整えていきましょう。あと、勉強の習慣もね☆☆☆

規則正しい生活や学習をして、5月7日（木）の学校再開の日まで、もう少し待っていてください。学校に持ってくる教科は、

**国語 算数 理科 外国語（Let's Try! 2）**です。

この4教科と**給食セット**を忘れないようにして下さい。